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今日、議員の話を聞いて、僕は市議会に興味を持

ちました。 

こんな機会はめったにないので、議場に来れてう

れしかったですし、色々なことを聞けて良かった

です。ありがとうございました。 

知りたいことが分かったし、どのように会議をや

っているのかがわかった。 

応接室のソファーが気持ちよかったです。 

議場見学会に初めて来て、議員さんの思いや、や

りがい、仕事のことなど色々なことを聞くことが

できてよかったです。 

普段聞けないことをたくさん聞くことができまし

た。話し合いをする時、26 人の意見を正しくまと

めるのはとても大変だと思いますが、しっかりま

とめることができてすごいと思いました。 

色々のものを聞いて、こういう事なのだと思いま

した。 

貴重な体験をさせていただき、ありがとうござい

ました。 

今まで選挙には興味がありませんでしたが、話を

聞いて興味を持ちました。 

今日の議場見学会は、人生であるかどうかの経験

でしたので、とても貴重な体験になりました。 

議長の席に座れてよかった。 議員の人たちは、難しい質問に対しても 1 分にま

とめて答えられて、すごいなと思いました。 

話し合いをする時、議員 26 人の考えをまとめるの

は大変だと思いました。普段聞けない話が聞けて

うれしかったです。 

一人一人が色々な考えを持っていることが分かり

ました。10 年間で子どもに使う金が増えたのにお

どろきました。 

１つ１つの質問にていねいに答えてくれて、とて

も良いと思いました。 

たくさんのことを知ることができてよかったで

す。めったに入れない場所に入らせてくれて、あ

りがとうございました。 
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市議会の人が、いつもこういう事をしているの

か、こういう仕事をやっていると分かって楽しか

ったです。 

市議会のことは、学校でも勉強しましたが、知ら

ないことを教えてもらいうれしかったです。もっ

と市のことを知りたいです。 

ただ、単に市民の意見に合わせて話し合いをして

いるのではなく、自分の意見も合わせて案をつく

るということに一番おどろきました。 

議会については何にも知らなかったけれど、今日

の話を聞いて少しは興味を持てました。 

 

見学に行くまでは、話し合いが、そんなに大事な

のかと思っていましたが、話を聞いて、すごいと

思ったし、話し合いは大事だなと思いました。 

自分の知りたかったことが分かり、議場の中など

を見ることができてよかったです。 

初めての議場見学で、普段は入れないような所に

も行ったので、家に帰ったら話をします。また議

場見学会に来てみたいです。 

普段は入れない部屋に入れたのがうれしかったで

す。また、直接質問ができたからよかったです。

ソファーがふかふかでした。 

椅子やマットの座り心地がとてもよかったです。 貴重な体験をさせていただき、ありがとうござい

ました。 

学校では知らなかった意見や話し合いのことが分

かりました。 

議場に入った瞬間、とてもすごいと思いました。 

色々な質問に、すごく丁寧に答えてくれたから、

それを家族に言いたいです。 

初めての議場に入りました。緊張したけど楽しか

ったです。 

全部の椅子がふかふかで、きれいで、整備されて

いて、カメラも高性能で、すごかったです。椅子

が回りました。 

議場がとても広く、声があまり響かなかったで

す。椅子が柔らかいけれど、ずっとは座っていら

れないと思いました。話すのは緊張しました。だ

けど、本当の議会はもっと緊張すると思いまし

た。議長さんにかかわらず、議員の皆さんはすご

いと思いました。 
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本当に暮らしていく中で大切なことなのかを考え

て意見を言うということは、難しいと知りまし

た。椅子が回るし、ふかふかで広くてすごかった

です。 

子どもがそこまで少なくて、課題になっているこ

とが分かりました。 

マイクで話すとき、緊張しました。 普段、市議会を見たことがなかったので、貴重な

体験をさせてくださり、ありがとうございまし

た。 

自分があまり知らなかったことを知ることができ

てよかったです。議場の天井を梅の形みたいにし

ているのがすごかったです。 

色々なことを知ることができてよかったです。 

色々なことを知ることができたし、議員の普段の

仕事が分かりました。 

質問の一つ一つが分かりやすくて聞きやすかった

です。 

色々な質問に答えてくれて、ありがとうございま

した。議会のことが分かりました。 

市議会の方々が、色々な仕事や、市民の意見を聞

いて、その課題に向き合って答えていることを知

ることができたことが良かったです。 

質問する人しか、マイクでしゃべれないようにな

っていてすごいと思いました。 

議場に色々な人の席があったり、税金が小田原の

ことにほとんど使われていることが分かりまし

た。 

学習を通じて、議場で、実際に市議会の風景を体

験できて市議会の様子をよく知ることができまし

た。 

市議会の中でも色々な課題について、たくさんの

時間をかけて話し合っていることを知りました。 

今日の見学会は楽しかったです。 小田原の市議会の様子や何を話し合っているの

か、よく分かりました。 
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議場は、とても広く、とても涼しくて、議員が仕

事しやすいようになっていると思いました。 

議員の皆さんは、びしっとしていて格好良かった

です。18 歳になったら、僕も選挙に行きたいで

す。 

多くの人が色々な意見をもって議員になり、小田

原市民に支えられているということが分かりまし

た。 

色々なことを言っても全部答えられたので、すご

いと思いました。 

一人一人が聞いたことに分かりやすく答えてくれ

たので、メモがしやすかったです。 

聞きたかったことに分かりやすく、丁寧に答えて

いただいたので、うれしかったです。ありがとう

ございました。 

市議会について、よく分かりました。社会の時間

で習わなかったことも分かって、面白かったし、

楽しかったです。 

市議会が、どれだけ市民のことを考えているのか

よく分かりました。社会であまり分からなかった

ことがよく分かってスッキリしたし、楽しかった

です。会議に時間がすごくかかることもよく分か

り、とても大変だと思いました。 

自分が発言するとき、緊張してしまいましたが、

議員さん達の話はよく分かりました。 

発言とかしたときに分かりやすく答えてくれて、

とても聞きやすかったです。 

市議会の色々な事を分かってよかったです。 私は、市議会の所に来た事や見た事があまりなか

ったので、とても良い体験でした。私も質問がで

きて良かったです。これからも小田原をよろしく

お願いします。 

色々な質問を聞くことができました。いつもは知

らない、めずらしい事が聞けました。どのような

事を進めているのかなど、裏の裏まで知ることが

できました。市議会の YouTube を見てみたいで

す。 

いつもは見られない所を見たり、ソファーや椅子

に座れて良かったです。色々と質問ができて知り

たいことを知ることができました。部屋もかっこ

よかったです。 

質問がとても分かりやすくて、とてもためになり

ました。色々な部屋にも行けて、市議会のことを

とても楽しく学べました。 

議員さん達の市民への熱い心、そして私たちのこ

とを支えてくれて、ありがとうございます。 

 


